

Protection des terres humides dans la région des Prairies

Dossier de rédaction de H2o
August 2021

Le Canada annonce un financement de plus de 25 millions de dollars visant à permettre la conservation, la restauration et l'amélioration des terres humides et des prairies essentielles des provinces des Prairies (Alberta, Saskatchewan, Manitoba). Les fonds profiteront aux ONG Canards Illimités Canada, Conservation de la Nature Canada et à la Société protectrice du patrimoine écologique du Manitoba pour des projets de conservation et de restauration d'habitats, notamment de reconversion de terres cultivées en prairies, et d'amélioration de gestion. Ces initiatives font partie des quatorze projets financés par le Fonds des solutions climatiques axés sur la nature en 2021-2022. Ensemble, ils devraient permettre de conserver jusqu'à 30 000 hectares de terres humides, de prairies et de zones riveraines, d'en restaurer jusqu'à 6 000 hectares et d'améliorer la gestion d'une superficie pouvant atteindre 18 000 hectares. L'annonce appuie l'objectif du Canada visant à protéger 25 % des terres et 25 % des océans d'ici 2025.

Canada Gouvernement